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lJBBANI$TICA
IVO 4 MEGA VARIANTI

Sono in tutto 27. Previsti una serie di
«paletti» per garantire l'effettiva
realizzazione del prog ra m ma ed ilizio

I.E PfiOPO$TE

IntesaCom

via libera del consiglio alla firma degli accordi di programma

t Con un voto all'unanimità
ad eccezione del consigliere
Rizzi (eruppo Misto), l'assem-
blea municipale ha approvato
la rilettura dell'housing socia-
le, richiesta dalla Regione, e
che consente al Comune d.i fir-
mare gli accordi di programma
mn iI governo regionale e le
imprese per le varianti urba-
nistiche che garantiranno al
Comunc un ritorno dl 8m al-
loggi da destinare all'emetgen-
za abitativa. C'è qualche pre
giudiziale - sollevata dal con-
sigliere Marasco. rispetto allo
Sblocrz Italia (i benel-rciari
dell'inbrrvento douebberr
versare euro al Comune), ma
I'amministrazione sostlene
che questo passaggio può es-
scre fatto in un momento suc-
cesslvo.

«Con la deliberazione ath?-
verso cui il Consiglio mmunale
mi ha confermato I'autorizza-
zionc alla sottoscrizione
dell'Accordo di Pmgramma
lter la realizzaz;tone del pro.
getto del cnsiddetto "Housing
sociale", il Comune di Foggia
ralfona il pcrcomo intrapreso
per fornire risposte su.l fmnte
dell'emergenza abitativa È un
passo chc compiamo in con.

cumento Programmatico Pre-
liminarc al Piano Urbanisticp
Generale e con la sua conse-
guente attualizzazione - spe-
cifiea De Filippis - . L'esito a mi
siamo giunti dopo la pubbli-
cazione del bando nel lontano
2008 è dunque il frutto di un
Iavorcr di condMsione effettua-
[,liTconcerto con ]a ResioneV̂

f,,

Puglia, con I Ance, con gli Or-
dini Professionali e le orga-
nizzazioni sindacali c della
consapevolczza dclla necessità
di accelerare i tempi in ragione
di un'emergerua abitativa che
si fa via via sempte più cre-
scente e che assume tratti
drammatici».

Dopo iì pronunciamento del

CED'TRO
SIMSTRA
I comiglied
hanno yotato
a faroro
ùanne Rizi (a
decta!.
Mararco ha
posto una
pregiutrziale
rullo Sblocca
Italia che di
fatto dowà
lar tornare la
proposta in
consiglio

Consiglio comunalq il sindaco
di Foegia chicderà in tempi
rapidissimi un incontro con
I'assessore Barbanente, in mo-
do da soÌlecitare alla Regione
Puglia Ia chiusura della pro
ccdura. «O!'viamcnte alTinché
qucsto strurnento possa prG
durre i risullati auspicati oc-
corre che la rcaliztazione deg)i

alloggi privati e quella degli
alloggi da cedere al Comune si
muova_no parallelamente, sen-
za disallineamenti che ponga-
no l'Amministrazione comu-
nale in una condizionc di su-
balternità - precisa il primo
cittadino -. AIlo stesso modo è
opporhuo che ogni variante
urbaaistica sia ùncolata all'ef-
fettivo inizio dei lavori, pena il
ritorno delle aree alla tipiz-
zazione precedentc».

«La situazione emergenziale
vissuta dalla città dal pu-nto di
vista della tensione abitativa
non ci p€rmettc infatti di al-
lungare ulteriormente i tempi
o di non muoverci all'unisono
anche con Ia componcnte pri-
vata - sottolinea I'assessore co
munale all'Urbanistica -. In
quest'ottica sarcmo vigili cir.ca
il rapido prosieguo dell'itcr che
portcrà la Regione Puglia alla
sotloscrizione dell'Accordo di
Progt'amma, riconoscendo la
celerità e la precisione con la
quale il Comune di Foggia ha
pl'oweduto ad esperir.e i pas.
saggi di propria competenza,
accogliendo arrche le ulteriori
richieste avanzate proprio dal
govcrno regionale».

II consiglio
nnua
Ia questione
Moldaunia

I Per Ia seconda volta
consecutiva è slittato ll
dlbattlto sulle rlchlesta
dl referendum consulfi-
vo per I'aggregazione
della proviDcie di Foggia
al Molise e dar.e vita rlle
coslddetta «Moldau-
nia».

Il Consiglio comunale,
tnfatd, ha aggiornato I
lavori ad una prossina
seduta licenziando solo
la questione dell'hou-
slng sociale e I'acquisl-
zione della discarlca
dell'Agecos (rlferlamo
ln alfua parte del glor-
nale, ndr) rlnviato rlun-
que la discussione pure

ll cofltodosta ha wtato a lavore, nel 2fit8 yutò contro
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wL h re|rlzzazrone del pro-
getto del cosiddetto "Housing
sociale", il Comune di Foggia
ralforza il percorso intraprcso
per forniÌr risposte sul fronte
dell'emergenza aLìitativa. E uD
passo che compiamo in con-
tinuiG amminish'ativa ma a.n-

che inserrntlo alcune qualifi-
canti novità», spiega il sindaco
di Foggia, Franco Landell,a-

<dl dibattito in Consiglio @
munale che abbiamo inteso
pmmuovene rispondeva ad un
duplice obiettivo: per un verso
attivare una ampia e parteci-
pata discussione che vedesse
protagonista Ia nuova Assem-
blea e per I'altro rispondere ad

rLvo[o
Tuttihannovotato a

favore fanneRizzi
(gruppoMisto)

uru precisa richiesta formu.
lataci nei mesi scorsi dall'as-
sessore rtgionale alla Qualità
del territorio, Angela Barba-
nente - aggiunge I'assessorr
comulale all'Urbanistica, An-
tonio De Filippis -. Da questo
punto di vista abbiamo con-
solidato l'iter già awiato dai
nosbi predecessori, pmw+
dendo in paÉimlare a verifi-
care l,a permanenza di un in-
teresse a partecipare all'Accor-
do di Programma da parte clei
privati che ne avevano fatto
ricNesta».

Il progetto di "housing se
ciale" prcvede in tutto 21 Ac-
cordi di Programma iliskibuiti
in4 ambitr di applicazione, che
garantiranno l'acquisizione di
circa $0 alloggi al Comune di
Ibggi4 di cui la metà sotto
forma di cessione di aree edi
ficabili e progettazione esecu-
tiva da destirule all'emergenza
abitativa.

«È di tutta evidenza che il
progetto di "housing socide"
bova coerenza mn cli albi
sfurnenti urbanistici in atto
ed in itinere, a partire dal Do

I 5 mesi di autonomia per i rifiuti

la questlone dell'hou-
sing eociale e I'acquisi-
zione della discarica
dell'Agecos (riferlamo
ln altra parte del gior-
nale, ndr) rinvlato dun-
que la dlscusslone pure
iscritta all'ordlne del
giorno dell'assemblea
nrrnlslpsl€ dopo la rl-
chieeta dei comitad pro-
uotorl del referendum
coneultivo. Non solo
Moldaunia, però, fuorl
dnll'6gs1da dI lavom del
Conslgùo comunale dl
lerl. Anch+ alù:l argo-
mentl lscrltfl all'ordiae
del glorno non sono stafl
affrontati.

NeUo slreclflco: ll Pla-
no di razlonnllzrqzlone
delle eodetÀ partedpa-
te; l'Adesioue alla Fon-
rtqzt6lg ApuIIa Fllm Fe
etlvat ll riconosclmento
fedtthiità ilel debito
fusrfl [rlnnqls e liquida-
done della romrna oom-
pleselva dl euro 370,11f
in favore di lVoltera Klu-
ver ltalla; ll Drogetto in
varianrte dl coetrudone
dl un compleseo alber-
Shlero, istatrte SocletÀ
LORI 8.EL dopo una sen-
tenza del Tar Puglia; le
varlantl per eli imeilia-
mentl produtdvl; l'qF
pnorradone del progetto,
ln variante allo sfu-
mento uròanlsÉco, dei
lavorl neallzza.done area
a partàeggi,o al aen/ido
nuovo pleoso ospedalie
ro da 240 tostl nou'aD-
btto dellampllamento
de[Oepcdale rlrrnld dl
FoìIda; l'Epprorradone
delocallzzazlone d'ufr-
clo lntervento edillzio
Coop. "Ia Casa degll
Amlcl" dalt'alea hdivl-
duatanel Comparto Bic-
carl a quelld lndlvlduata
nel Comparto Ordona
Suil; Acqulsldonl lmno-

aE' passataanaggioranza, conilvoto
contrario del cenhosinisba e l'astensio
ne del Nuovocenhodesta" ladelibera di
acquisizione della discarica Agecos.

«Voglio rlngraziare il Consiglio comu-
nale per il senso di rrsponsabilità di-
mosbato nel permettere l'acquisizione
al pabimonio comunale della discarica
"ex Agecos" di Passo Brrccioso. Un atto
con il quale potr€mo scongiurarc una
nuova emergenza sul fronte dei rifiuti e
che, nel contempo, ci impone adesso di
procedere ia modo spedito nella dir+
zidne degl.i interventi necessari aI fine di
awiare la raccolta differcnziata, co
sEuendo un sistema che trasformi que
sto settore da probÌema in opportunità»»,
ha affermato iI sinclaco di Fbegia, tlan-
co Landella, all'approvazione delìa de
libera conlaquale il Consigìio comunale
ha disposto I'acquisizione al paEimonio
comunale, per un imporùo pari ad I mi.
lione S0mila eruo, la discarica "ex Age
cos" ln località Passo Breccioso.

r«Questo prowedimento ci consentirà
di mmpletare l'iter autorizatorio pres-
so la Pmvincia, fermo proprio per il
Dancato possesso del ùtolo di proprietà,
e ci perrretterà, finalrnente, ad autoriz-
zazione ottenuta, tti conferire i rifiuti in
regime ordinarioperalmeno u-15mesi.
Tale periodo sarà utilizzato per indivi
dùatt eIEaìizzartura soluzione impian-
tistica che ci permetta di uscirc defi-
nitivamente dal regime di emergenza,
non solo per il nostro @mrure rra per
l'intero ATO. - spiega l'assessore comu-

prezzo di acqri.lisizione è contenuto nel
saldo positivo tra i costi di gestione ed i
ricavl Ia disclssione sviluppatasi in
Consiclio comunale, sia pure con sftr-
maturc diverse nei contmuti e nei toni,
ci ha inoltre permesso di awiare wr
conftonto che giud.ico estemamente pG
sitivo».

Secondo l'assessore comunale all'Am-
biente «l,a necessità di scongiurare uno
stato di emergpnza sul ftonte riliuti non

mo convinti che in questa materia si
pssa e si debba ricercare la più arnpia
condivisione - conclude Morese -. Da
questo punto di vista considero preziosi
iconEibutiche ilConsigìio comunaleha
fornito e potrà fornire, specie perrhé
orientati alla tutela della nostra città
hoprio per fugarc dubbi e preoccupa-
zioni in questa materia abbiamo affidato
ad esperti i monitoraggi delle rnatrici
ambientali della discarica, la valut^ziG

cificaDe Filippis-.L'esitoacui diaccelerareitempiinragione tlo da sollecitaue alla Regione quale iJ Comune ai foggia Ìla
siamo giunti dopo Ia pubbli di un'emergenza abitativa che Puglia la chiusura della pro- proweduto ad esperire i pas-
cazione del bando nel lontano si fa via via sempre più cre- cetlura. «Ol'viamcnte afirnché saggi di propria competetrza,
2008èdunqueilftuttodiun scente e che assume tratti 

3#f,'HffilJ"rr'.iìT,,'# ltrf,?'iiJi3#:[it$lT'Hì
cone che la realizzazione degli governo regionale».

Bt0 tr GEilIBostil!srRA, Aslttrturo lt tIu0ll0 GtitrBoDtsrnA

rica dell'Agecos

FqiGlA
Una discarica
a mwizio del
Comuno

blll a dtolo non onerux)
\ ) nel'amblto del federa-
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RETINDUSTRIA

Le convenzaoni nazionali
di Gonfindustria:
oltre 30 partner che offrono agli

associati vantaggi ed opportunità
dedicati e in esclusiva su prodotti

e seruizi legati all'attività imprenditoriale.

88#

...e il tuo busittus cruce prima!
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Lalungacrisi

Squinzi: «Attuare le rifoffne
per ritornare a crescefe »
«Ci sono segnali di unatimida ripresa, per assumere occone che I'economia marci»

llicoletta Picchio

ROMA

. Qualcosa si muove: «captia-
mo dei segnali che dowemmo
aver imboccato una timida ripre-
sa». Appunto, timida: «anche il
Centro studi di Confindustriarile-
va qua e là segnalipositivi. Ma tra
questo e dire che c'è Ia ripresa ce

ne corre. Stiamo strisciando sul
fondo. È fondamentale fare le ri-
forme: se il governo le realizzerìl
dlora cisaràunaripartenzavera».
Giorgio Squinzi irsiste su questo

tasto, come sta facendo da mesi
«Qralcosa è statofatto,tanto èsta-
to annunciato: adesso bisogrr.a ar-
rivare fino in fondo e far arrivare i
prowedimenti, conunesamePar-
lamentare in tempi ragionevoli
Ce ne sono a centinaia senza i re-
golamenti attuativi». Ciò che ser-
ve, secondo iI presidente di Con-
findustria «è far schiodare I'Iteìir
dal 49' posto della classifi ca mon-
diale della competitivitò».

Se siamo collocati così; un moti-
vo c'è,ha sottolineato Squinzi, du-
rante la confererua stampa dipre'
sentazione di Emo zor5, la fiera
mondiale delle macdrine utensili
roboticae autornazione, che siter-
ra aMilano ad ottobre. «Il governo
deve far tornare lltalia un paese

competitivo, fare arrivare gli inve-
stimenti stranien, crhe sono ai mi-
nimi, spingere gli imprenditori ita-
liani ad investire». Se si faranno le
riforme, allora ci sarà la ripresa
Proprio i dati dell'Ucimu, I'asso-
ciazione delle macchine utensili
che ha indicato non solo un au-

mento dell'export del settore ma

anche della domanda interna, so-

nounsegnale,secondo ilpresiden-
te di Confindustia che «c'è una fi-
duciadibase nelle imprese. Ora si

tatta di finalizzare isegnali».
Riforme, quindi: quelle istitu-

zibnali ma soprattutto quelle con
un diretto imp33[e sull'ssenemia,
dal fisco allaburocrazia «Il paese -
ha detto Squinzi - ha bisogno di es-

sere semplificato, è la mission dre
mi sono dato nella presidenza di
Confindusria».Alcune sono state

awiate: <<mi sembrache il governo
tenga conto dei bisogrri delle im-
prese. Ma occorre Portarle a ter-

mine, far arrivare i decreti attuati-
vi. Siamo in una fase di ingorgo
parlamentare». Il presidente del
Consiglio ha esortato le aziende ad
ilvestire ed ad assumere dopo il
varo dellobsAct <<Renziha fatto
dcune cose afavore delle imprese,
come iì Jobs Act,pur essendo com-
plesso. Ma per assumere ci wole
che lleconomiamarcl civuole iI Ia-

voro. Nonlo vediamo ancoro>. Bi-
sogna invece ritrovare opportuni-
tà dioccupazione, specie per i gio-
vani <<i dati della disoccupazione
uail u e il r3.r, inparticolare quella
giovanile olue il4oo/o, devono farci

ll presiclellte Confìrldus
(<Occoffe far schiodare l'l

i deila classifica della coml

SempliEtazioni
: «I[ paese ha bisogno di essere

semplificato, è la missione che

mi sono dato nella presidenza di
Confindustria». Così, ieri il
numero uno di Confindustria,
Giorgio Squinzi, nell'indicare [e

priorità per la crescita

Lavoro
r «Renzi - ha detto Squinzi - ha

fatto alcune cose a favore delle
imprese, come ilJobs Act, pur
essendo complesso. Ma per
assumere ci vuole che
['economia marci, ci vuole il
lavoro. Non lo vediamo ancora»

rifl ettere, un paese con dati di que'

sto tipo non può soPrawivere».
Untem4 quello dellavoro e delle

assunzioni grazie al ]obs Act, su

cuiierièintervenuto anche Cesare

Damiano, presidente Commissio-
ne Lavoro della Camera: «i dati
stanno dalla parte del Premier e di
chi, comenoi, ritiene che Ie nuove
assunzioni delzor5 con il contatto
a tutele crescenti saranno un suc-

cesso con numeri zuperiori a quel-

Iiindicatiddgoverno.
GIi incentiviprevisti sono allet-

tanti sono arrivateT6mila doman-
de all'Inps a febbraio».

Ci sono fattori positivi, ha sotto
lineato ieri Squinzi, che possono
aiutare laripresa l'Expo,per esem-
pio, «personalmente e come Con-
fi ndustia ci crediamo moltissimo'
è il primo grande evento propulsi-
vo peruscire d:lla crisi», ePoil'an-
damento dell'euro, che sPinge

I'export, il calo del prezzo del Pe-
trolio, il Quantitative easing.

«QSrella di Draghi è una forte spin-
t4 è tursegnale ancorapiit positivo
come dato politico, perché c'è bi-
sogrro dipiìr Europ4 diuna Ue non
dei regolamenti ma con una forte
volontàpolitica».

L'importante, ha aggiunto
Squinzi, èchelaliquiditàarrivialle
imprese: «ci sono aziende che non
riescono a rifinanziare i loro debiti
perivincoliche sono statipostialle
banche italiane». Una situazione
variegata, così come sono diversii
segnali di ripresa «alcuni settori
non Sono toccatr. come I'edilizia,
che è unsettore chiave».
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